

El Centre Tecnològic i Universitari acogerá durante los próximos días 16 y 17 el primer Saló Espai Empresarial Vallès Oriental

Un punto de encuentro para la economía comarcal

ORIOI SERRA

Promocionar las empresas de la comarca y ofrecer formación a estudiantes, profesionales, jóvenes emprendedores y a las propias empresas, así como dar a conocer los vínculos entre una comarca y su empresariado, son los objetivos principales del Saló Espai Empresarial, que se celebrará los próximos días 16 y 17 en el Centre Tecnològic i Universitari de Granollers. Así lo presentaba el pasado miércoles en el Ayuntamiento, **Julià Maria Cuesta**, director del salón y presidente de la entidad que lo organiza, Joves Empresaris de Catalunya. Al acto de presentación también estuvieron presentes el alcalde, **Josep Mayoral**, y el regidor de Promoción Económica, **Jaume Profitós**.

El salón contará con un espacio, el Espai Firal, donde se ubicarán en total 14 stands de empresas, asociaciones, escuelas de formación, centros universita-



Xavier Solanas

Los responsables del salón lo ven como un 'proyecto de futuro'

rios, asesorías y otras entidades vinculadas con el mundo de la economía. De esta manera, está previsto que en el salón se den cita directivos, empresarios, emprendedores y estudiantes, procedentes tanto del Vallès Oriental como de otras comarcas. Por lo tanto, se tratará, como explicaba Profitós, de un "punto de encuentro de los diferentes sectores del entor-

no económico".

Por otro lado, habrá el Espai Fòrum, donde se realizarán conferencias, coloquios, seminarios y talleres sobre temáticas de actualidad vinculadas con el entorno empresarial. También será en este espacio donde se desarrollen mesas redondas sobre el ámbito empresarial de la comarca. La primera de ellas se celebrará el día

16 bajo el título de "En present" y tratará temas de actualidad. La segunda, que se llevará a cabo durante el día siguiente bajo el título de "En futur", mostrará proyectos de futuro vinculados con el empresariado vallesano.

Finalmente, el salón dispondrá también del llamado Espai Virtual, un portal de internet al que se podrá acceder a través de la dirección www.espaiempresarial.com. En esta página, se podrán consultar los contenidos de este primer Saló Espai Empresarial, así como acceder a directorios de empresas, servicios, documentos y ofertas que hayan llegado al salón durante estos dos días.

OBJETIVOS:

El salón pretende promocionar las empresas de la comarca y ofrecer formación tanto a estudiantes, como a profesionales y directivos

Durante el acto de presentación, tanto Profitós como Cuesta, manifestaron sus intenciones de convertir este salón en un "proyecto de futuro" y avanzaron que se celebrarán varias ediciones cada año. Cuesta incluso consideró que es una propuesta "trasladable a otras comarcas, pero nacida aquí, en el Vallès Oriental".

Xavier Solanas



El conseller Siurana visitará Pastas Gallo

El conseller de Agricultura, Ramaderia i Pesca, **Antoni Siurana**, visitará el próximo miércoles, 16, las instalaciones de Pastas Gallo, en Granollers. La visita, que contará con la presencia del alcalde de la ciudad, **Josep Mayoral**, así como del equipo directivo de la empresa, comenzará por la mañana en la planta donde se fabrica la pasta seca. Posteriormente, la comitiva se dirigirá a la fábrica de pasta fresca. Finalmente, habrá una comida privada en el restaurante Can Many. **O.S.**

Varios colectivos de payeses critican la reforma de la PAC

Varios colectivos de payeses, entre ellos el sindicato agrario ASAJA, hicieron una valoración negativa de la reforma de la Política Agraria Comuna (PAC) de la Unión Europea, durante una jornada celebrada el pasado sábado en el Centre de Recursos Agraris de Les Franqueses y organizada por el Consell de la Pagesia del municipio. Entre los presentes se encontraba la presidenta de ASAJA, **Rosa Pruna**, que denunció las progresivas reducciones de las ayudas que recibirán los agricultores y ganaderos una vez se empiece a aplicar dicha reforma. Desde ASAJA también se lamenta la situación de "desigualdad" en la que se encuentran los productos catalanes frente a los "de fuera". **O.S.**

Conferencias sobre economía para el empresariado local

Durante la próxima semana dará inicio en Cardedeu un ciclo de conferencias sobre diferentes aspectos de la economía que van dirigidas a tenderos, comerciantes y pequeños y grandes empresarios. El objetivo de estas conferencias, organizadas desde el Ayuntamiento, es dar apoyo a toda la actividad económica que se desarrolla en el municipio. La primera de estas conferencias, a cargo de la abogada **Eva Izquierdo**, se celebrará el martes y tendrá como temática el nuevo reglamento de extranjería. La siguiente sesión tratará sobre la inversión de infraestructuras en Catalunya e irá a cargo del decano del Col·legi d'Enginyers Industrials, **Àngel Llobet**. Se llevará a cabo el día 15. Finalmente, el día 22, **Ernest Rovira** y **Jaume López**, de la empresa Assertis, hablarán sobre la ley de protección de datos personales. Cada conferencia se celebrará a las 19 horas en el Centre Cultural Cardedeu. **O.S.**